

Pflegemanager feiern Kursabschluss an der RKH Akademie

Im Januar 2024 haben 17 Absolventinnen und Absolventen die Weiterbildung Pflegemanagement an der RKH Akademie erfolgreich beendet. Die Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner arbeiten in sieben verschiedenen Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen und absolvierten den Kurs für Leitungsfachkräfte berufsbegleitend.

Die neuen Expertinnen und Experten für das Führen und Leiten von Pflegeeinrichtungen und Stationen absolvierten über 17 Monate ein in Baden Württemberg staatlich anerkanntes Kursformat. Darin wurden zahlreiche Theoriemodule, praktische Übungen und Vertiefungen und Prüfungsleistungen rund um die Themen Personalführung, fachliche Führung und angewandte Managementthemen des Gesundheitswesens bearbeitet. Dieses breite Spektrum an Fachwissen ermöglicht den Absolventinnen und Absolventen sich den Herausforderungen zu stellen und positive Veränderungen in ihrer Arbeitsumgebung zu bewirken. Kursleiterin Ursel Herrera Torrez würdigte in ihrer Abschlussrede die praxisrelevanten Projektarbeiten der Absolventinnen und Absolventen, die während der Weiterbildung entstanden sind und appellierte an die Absolventen: „Ich wünsche Ihnen, dass Sie nun diese vielfältigen und relevanten Projekte in Ihren Arbeitsbereichen mit genauso viel Motivation und Engagement umsetzen können, wie Sie bei der Erstellung der Projekte gezeigt haben.“

Im Rahmen eines feierlichen Kursabschlusses an der RKH Akademie waren Dozenten, Vorgesetzte, Kollegen und Familienangehörige mit den Absolventen zusammen gekommen. Die RKH Akademie gratuliert den Pflegemanagerinnen und Pflegemanagern aus den Einrichtungen.



Bild: Kursteilnehmer beim jährlichen Kongress Pflegemanagement up to date der RKH Akademie, den sie im Rahmen des Bildungsgangs besuchten.

Die Weiterbildung Pflegemanagement findet regelmäßig an der RKH Akademie statt und qualifiziert Pflegende für die herausfordernden Aufgaben in der operativen Leitungs- und Führungstätigkeit von Pflegeabteilungen, Stationen, Wohn- oder Funktionsbereichen. Mit der staatlichen Anerkennung erhalten die Absolventen einen Titel zur Leitung einer Station oder Einheit in der Pflege. Die Weiterbildung findet berufsbegleitend statt und bereitet die Absolventen auch auf die später mögliche Aufnahme von Studiengängen vor. Alle Infos unter: www.rkh-akademie.de